

Le 31 mars, s'est déroulé la deuxième marche de printemps organisée par BAA, quatre parcours étaient proposés aux marcheurs: 5/8/12 et 20km.

Favorisé par une météo ensoleillée, cette marche fût un véritable succès puisque 600 marcheurs ont sillonné les chemins de Boulzicourt et des communes environnantes.

Au retour de leur promenade, les marcheurs étaient accueillis dans la salle de Boulzicourt par les bénévoles de BAA pour des rafraîchissements et une restauration variée: viennoiseries, pâtisseries et un repas complet (lasagnes bolognaise, salade et tarte aux pommes).

Cette journée s'est déroulée dans une ambiance sportive et conviviale.

L'équipe B'A'A